

＝平成30年度竜王小学校だより＝

竜の子



平成30年5月25日

No. 4

校長 小尾 一彦

思い出いっぱい修学旅行!

6年生にとっての最大行事「修学旅行」。5月8日(火)～10日(木)に6年生は、修学旅行に行ってきました。あいにく雨の日が続きましたが、海岸散策以外は3日間の行程を予定通りに進めることができました。6年生の態度も立派で、素晴らしい修学旅行になりました!

1日目

新江ノ島水族館



鎌倉散策



2日目

日産自動車追浜工場



横浜中華街



東京大空襲・戦災資料センター



東京タワー



東京ワンピースタワー



3日目

キッズニア



生活科見学・社会科見学に行ってきました！

■ 1年生 生活科見学（ドラゴンパーク）

5月14日（月）、1年生は生活科見学としてドラゴンパークへ行きました。朝、元気よく「いってきます」を言って、出発。近くの噴水のそばで涼む児童もいました。お弁当では、友だちと楽しくお話ししながら食べる姿がとても可愛らしかったです。その後おやつタイムをし、再度遊具で遊び、ドラゴンパークを出発。遊び疲れた子どもたちでしたが、がんばって学校まで歩いて帰ってくることができました。素晴らしい天気にも恵まれた、思い出の学習となりました。



■ 2年生 生活科見学（西八幡公園）

5月11日（金）、2年生は生活科見学に行ってきました。上篠原にある建物やお店を探検し、西八幡公園まで歩きました。がんばって歩いた後には、おいしいお弁当の時間です！みんなぺろりと完食してしまいました。公園では遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたり、シロツメクサでかんむりをつくったり。



さっきまで歩いてきたのが嘘かのようにおもいきり遊びました。帰りはさすがに疲れが出たようで、友だちと「がんばろう！」と励ましあいながら帰ってきました。楽しい生活科見学になりました。

■ 3年生 町たんけん

初めて社会科の学習に取り組んでいる3年生。最初は「わたしたちのすむ町」の勉強です。自分や友だちが何という地区に住んでいるか、それぞれの地区の特徴は何か、実際に歩いて、見て調べています。4月26日（木）には北コース（新町・仲町）、5月2日（水）には南東コース（古村・新居）、11日（金）には西コース（竜王3・4区）へ回りました。歴史ある山縣神社や、町の人たちの安全を守る消防署などを見ていました。見た物を大きな地図に書き込んで、「たくさん歩いたね。」「初めて見たよ。」「公園はたのしかったね。」など、振り返りをしました。



■ 4年生 交番・消防署見学

4年生は、社会科見学で5月2日（水）に竜王交番、15日（火）に甲府西消防署に行きました。社会科の学習で、安全な暮らしを守ってくれている警察官・消防士の仕事や、交番・パトカーの設備、消防署の施設などについて、詳しく丁寧に教えていただきました。そうした警察官や消防士の皆さんの姿を見て、将来なってみたいという子が多くいました。

